



## Comentario / Luis Cárdenas (Periodista)

"Información que se está generando en estos momentos, que 'golpazo' al presidente del PRI, uno más. Ahí le va, el 'golpazo' al presidente del PRI, entre a Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad, por cierto la misma organización que el presidente López Obrador a cada rato tacha de traidora a la Patria, ahora vaya favor que le estaría haciendo a la 4T, simplemente es información aquí no se trata de aplaudir. El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, conformó una red de amigos y familiares para comprar propiedades a precios muy bajos, donarlos a sus cercanos y luego revenderlos mucho más caros. Once meses antes de haber tomado protesta como gobernador de Campeche, compró 39 mil metros cuadrados a un precio de 4 pesos el metro y en poco tiempo el valor se multiplicó 500 veces y actualmente es de dos mil pesos el metro. Yo creo que debería de renunciar al PRI, mucha gente cree lo mismo, otros los siguen defendiendo, creo que nada más los priistas que trabajan con él; 4 pesos el metro cuadrado ¡qué bonito!".

<https://drive.google.com/file/d/1ZbHxwcMnczwXX2LyKU1kS4UCIrfKO6b/view>